

創業70周年ご挨拶

当社は、2020年2月2日に創業70周年の祝賀行事をめでたく執り行いました。これもお取引先様を始めとする関係各位のご支援の賜物と深く感謝し、此処にお礼のご挨拶を申し上げます。

顧みますれば、戦後の復興も半ばの昭和25年の暮れに、当社は、その前身である日本茶業株式会社の倉庫部門を分離独立して誕生し、以来70年の年月を経て今日に至りました。創業当時の取り扱い貨物は、お茶や米を中心としておりましたが、その後の経済の成長に伴い倉庫面積を増やしつつ、また取り扱い貨物も多岐に亘るなど時代の変化に合わせるが如く事業を拡大してまいりました。また平和運輸株式会社を吸収合併したのを機に社名を平和みらい株式会社と改め、共同配送事業を核に地域の物流を担うまでになりました。

さらに、2016年には冷凍食品の輸送配送を手掛けるヤマコー・テクノ流通株式会社をM&Aにより傘下に収めたことにより、従来からの常温に加え冷蔵・冷凍の3温度帯の物流を果たすまでとなりました。

然しながら、今日に至るまでには幾多の風雪を経験し厳しい競争にも晒されましたが、その都度、関係各位のご厚情に支えられて困難を乗り越え、今般の70周年を迎えることができました。これも偏に皆様方のご支援、ご指導の賜物と衷心より感謝を申しあげる次第でございます。

創業70周年を迎え諸先輩のご尽力に思いを馳せ、さらなる発展への決意を新たにすると共に、社名にあります「みらい」に向けて邁進したく存じます。何卒、ますますのご厚情とご支援を賜りますようお願い申し上げます。先ずは創業70周年にあたりお礼かたがたご挨拶申し上げます。

令和2年2月吉日

平和みらい株式会社

代表取締役社長 浅原 諒蔵